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Il giorno 28 del mese di febbraio dell'anno scolastico 2022/2023, alle ore 17:30, sulla piattaforma Teams, si è 
svolto il Consiglio di Istituto indetto con convocazione del 22/02/2023 per discutere i seguenti punti all’o.d.g.: 

1. lettura e approvazione verbale seduta precedente;  
2. Piano Scuola 4.0-Azione 1-Next Generation Class- Ambienti di apprendimento innovativi; 
3. ratifica di approvazione avviso pubblico, “Spazi e strumenti digitali per le Stem”; 
4. ratifica di adesione al Progetto per l’attuazione dell’intervento di dotazione termo scanner; 
5. varie ed eventuali. 

 
Presiede la riunione il Presidente del Consiglio di Istituto Dott.ssa Tania Di Simone. 
Funge da Segretario verbalizzante prof.ssa Gabriella Ferraioli 
 
Risultano presenti: 
il D.S. Dott.ssa Lia Valeri; 
 
per la componente docenti: Angelozzi Raffaella, Cipollini Fabiana, Di Natale Brunella, Di Stefano Elena, Ferraioli 
Gabriella, Fragassi Secondina, Martorelli Roberta,  
per la componente genitori: Di Cesare Alessia, Di Simone Tania, Di Teodoro Alessandra, Paolone Antonia, 
Paolone Gaetanino,Tellone Ilaria;  
 
per la componente A.T.A.: Albanesi Anna Rita, Di Francesco Giovanni. 
 
Risultano assenti: Piccioni Alessio, Di Stefano Elena e Di Francesco Giovanni 
 
  1° punto all'OdG: Lettura ed approvazione verbale seduta precedente. 
 
  Prende la parola il Presidente Tania Di Simone che chiede se ci sono rilievi relativi al verbale della seduta 
precedente del 1 Febbraio 2023, inviato ad ogni componente unitamente alla convocazione in data 22 febbraio 
2023.  
Non essendoci rilievi, il Consiglio all’unanimità, 

APPROVA 
del 1° punto all'OdG: Lettura ed approvazione verbale seduta precedente. 
 
 
 Si passa al punto 2 all’o.d.g.: Piano Scuola 4.0-Azione 1-Next Generation Class- Ambienti di apprendimento 
innovativi; 
La dott.ssa Di Simone dà la parola al Dirigente scolastico che illustra al Consiglio il Progetto del Piano Scuola 4.0 
del PNRR, elaborato dalle figure di staff per l’impiego del finanziamento di 166.000 euro destinati al rinnovo degli 
ambienti di apprendimento. Lo staff, guidato dal Dirigente, ha ipotizzato il progetto, tenendo conto del feedback 
avuto dagli insegnanti, dai genitori e dagli alunni che chiedono una scuola più dinamica. 
La scelta è stata quella di dotare principalmente tutti gli spazi ancora manchevoli della dotazione basica che 
consiste in  DIGITAL BOARD, COMPUTER, IMPIANTO AUDIO E TASTIERA. Questo intervento riguarderà sia  le 
scuole primarie che per la scuola secondaria. Inoltre i 21 ambienti che costituiscono il target previsto dal PNRR 
saranno finalizzati per  la primaria nell’acquisto di carrelli mobili, banchi ad isola per le esigenze di singole aule o 
per l’allestimento di laboratori. Specificatamente nella Scuola Noè Lucidi sarà allestito nel salone uno spazio 
chiamato AGORA’ con parete touch e sedute morbide per attività di debate ed attività extracurriculari. 
Per la Scuola Michelessi verranno date dotazioni uniformi a quelle già in uso nelle altre aule presenti negli spazi 
dell’Auditorium della Scuola Secondaria;  il laboratorio linguistico presente attualmente nell’Auditorium sarà 
spostato ai piani superiori e l’aula ospiterà gli alunni della primaria. 
Nella Scuola Zippilli verrà ampliato e aggiornato lo spazio dedicato alla biblioteca con sedute, tablet, computer 
touch; l’altro atrio sarà allestito per attività dinamiche; il laboratorio scientifico sarà anche la sede del FAB LAB e 
della strumentazione per il laboratorio di  realtà aumentata; la dotazione di robotica presente a scuola sarà 
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trasferita alla primaria dal momento che gli alunni della secondaria lavoreranno con strumentazione di livello 
superiore. 
Il Consiglio all’unanimità, 

APPROVA 
 
Il  2 all’o.d.g.: Piano Scuola 4.0-Azione 1-Next Generation Class- Ambienti di apprendimento innovativi; 
 
Per quanto concerne il terzo e il quarto punto all’o.d.g. 

3. ratifica di approvazione avviso pubblico, “Spazi e strumenti digitali per le Stem”; 
4. ratifica di adesione al Progetto per l’attuazione dell’intervento di dotazione termo scanner; 

prende la parola il DSGA per riferire che nel 2021 la scuola ha aderito alla progettualità  “Spazi e strumenti digitali 
per le Stem” e al Progetto per l’attuazione dell’intervento di dotazione termo scanner. Le specifiche di approvazione 
e rendicontazione, però, di tali progetti, sono state comunicate, solo nel mese di gennaio del 2023. Pertanto 
l’obbligato passaggio al Consiglio di istituto per le delibere di autorizzazione risultano manchevoli e quindi si porta 
l’approvazione a  ratifica. Pertanto, si chiede ai membri del Consiglio di ratificare le suddette approvazioni al 
verbale della seduta del Consiglio di Istituto dell’ 11 ottobre 2021. 
Il Consiglio all’unanimità, 

APPROVA 
Il 3° e 4° punto all’OdG: ratifica di approvazione avviso pubblico, “Spazi e strumenti digitali per le Stem” e 
ratifica di adesione al Progetto per l’attuazione dell’intervento di dotazione termo scanner; 

 
Si passa al 5° punto all’o.d.g., Varie ed eventuali. 
Chiede la  parola la professoressa Di Natale per informare il Consiglio che il prossimo 2 aprile, in occasione della 
Festa mondiale dell’autismo, l’orchestra della Zippilli si esibirà presso il Centro commerciale Gran Sasso. 
Il Dirigente introduce una ulteriore iniziativa, promossa dal professor Paolo Iacone, intitolata ” Invito all’opera” che  
prevede la realizzazione di un’opera lirica grazie alla  collaborazione del Liceo coreutico e del Liceo musicale. 
Un’altra iniziativa, promossa dall’ Istituto nell’ambito del progetto Erasmus, coinvolgerà, a partire dal 6 marzo, le 
famiglie degli alunni  che ospiteranno 15 alunni provenienti da Cadice. 
In conclusione viene chiesto alla professoressa Ferraioli di esporre, in qualità di docente accompagnatore, le 
risultanze della prima settimana di svolgimento del progetto SCI@MO  dal 14 febbraio con il primo gruppo formato 
da 65 alunni. La professoressa riferisce al  Consiglio che tutto si è svolto secondo le modalità indicate alle famiglie, 
che l’organizzazione è stata impeccabile e che gli alunni hanno accolto con grande entusiasmo le attività proposte. 
 
Alle ore 18.30, esauriti i punti all’ o.d.g., la seduta è tolta. 

 
Il Presidente                                                                                      Il segretario verbalizzante 
Tania Di Simone                                                                                Gabriella Ferraioli 

     


